

Actualidad

Noticias

ACTUALIDAD

¿Qué está pasando entre Petro y Ecopetrol y cuáles son las causas del conflicto?

Esto es lo que ha dicho el electo presidente de Colombia sobre el futuro de la compañía que ha generado polémica.

 **María Fernanda Cedeño**  mafecedeno1
Actualizado a 14 de julio de 2022 11:18 COT



Colprensa

En los últimos días el futuro de la junta directiva de la compañía **Ecopetrol** y el presidente entrante Gustavo Petro está en el ojo del huracán. La polémica nació después que el diario La República publicará un artículo denominado **“Así funciona el gobierno corporativo de Ecopetrol para proteger a los accionistas”** donde se explicaba el más reciente cambio en la empresa, que fue la aprobación de la Asamblea de Accionistas para que la Junta Directiva de la petrolera pase a tener una vigencia de dos años a cuatro años, a lo que el mandatario respondió con un trino en Twitter.

El conflicto se suscita desde que Gustavo Petro era candidato a la presidencia de Colombia, ya que con anterioridad el electo presidente ya se había referido a la mencionada reforma, diciendo “Esto es inaceptable. El uribismo no puede quedarse con las empresas públicas si el voto popular no se lo permite.”

¿Cuáles son entonces las causas del conflicto entre Petro y Ecopetrol?

Con la publicación del artículo, se demostró como de cierto modo, la junta directiva conformada hoy en día estaría vigente hasta el año 2025. Este órgano está liderado por Luis Guillermo Echeverri y conformada por Cecilia María Vélez White; Germán Eduardo Quintero Rojas; Hernando Ramírez Plazas; Carlos Gustavo Cano Sanz; Sergio Restrepo Isaza; Luis Santiago Perdomo Maldonado; y Esteban Piedrahita Uribe. “(...) Con esta decisión se logró una permanencia de la junta y el equipo directivo que compone parte del gobierno corporativo que rige desde 2021 hasta 2025.(...) dice el artículo.

Gustavo Petro no se demoró en demostrar su inconformismo, por medio de su cuenta de Twitter dijo, “No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias”. El electo presidente también agregó “El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo.”



Suscríbete a nuestras newsletters

- ✓ AS - Actualidad Diaria
- ✓ Agenda Fin de Semana
- ✓ Showroom

Suscríbete

Lo más visto



1 INGRESO SOLIDARIO
Ingreso Solidario: por qué este mes puedo recibirlo sin inscripción y dónde puedo cobrar el subsidio

2 SISBÉN IV
Cómo consultar el puntaje de Sisbén IV: requisitos y qué ayudas puedo cobrar

3 INGRESO SOLIDARIO
Ingreso Solidario | Reveladas las fechas del pago para bancarizados y no bancarizados

Más noticias

No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias

El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo.

Vélez White

Miembro desde abril de 2021

Perdomo

Miembro desde abril de 2019

● **Luis Guillermo Echeverri Vélez**

Miembro desde abril de 2019

● **Esteban Piedrahíta Uribe**

Miembro desde abril de 2019

● **Germán Quintero Rojas**

Miembro desde marzo de 2021

● **Hernando Ramírez Plazas**

Miembro desde 2018

● **Sergio**

● **Carlos Gustavo**

larepublica.co

Así funciona el gobierno corporativo de **Ecopetrol** para proteger a los accionis...
La junta directiva dentro de la petrolera cumple una función determinante al generar un sistema de contrapesos entre las partes

10:36 a. m. · 12 jul. 2022



17,1 mil



Responder



Compartir

[Leer 4,6 mil respuestas](#)

La relación estatal con la empresa es de gran importancia ya que **el estado colombiano tiene más de 36,3 millones de acciones y una participación de 88,49% en la compañía**. Igualmente también hay accionistas minoritarios que con 11,51% de la participación tienen 4,7 millones de acciones.

A esto se suman las declaraciones del próximo Ministro de Hacienda, [José Antonio Ocampo para Caracol Radio](#). En 6AM Hoy por Hoy habló Ocampo sobre el tema. "Vamos a discutir ese tema en su momento con el Gobierno, pero ellos son los principales dueños de **Ecopetrol**. Como inversionista en energías alternativas, **petróleo verde**", afirmó el Ministro. Sobre la junta directiva comentó "Se va a cambiar la junta directiva, **pero esto no quiere decir que sean todos los miembros**. Ya lo veremos en su debido momento, pero lo que se hizo fue un atropello a la **democracia** y al gobierno electo".

Acerca del mecanismo para cambiar la nueva regulación implementada dijo, "Convocaremos a una **Junta extraordinaria de accionistas** porque **Ecopetrol es del Estado**, este Gobierno no debe haber tomado las decisiones que tomó porque van en contra de los principios de la posibilidad de cada gobierno. **El Gobierno es propietario mayoritario de Ecopetrol** y podemos convocar una asamblea".



DEVOLUCIÓN DEL IVA

¿Cuándo me pagan la devolución del IVA en julio?



SUBSIDIOS

Ingreso Solidario hoy 14 de julio, últimas noticias y fechas de pago

Etiquetado en: [Gobierno Colombia](#) [Presidencia Colombia](#) [Presidente Colombia](#) [Colombia](#)

Contenido promocionado

0 Comentarios [Normas](#)

Te recomendamos en **Actualidad**

> INGRESO SOLIDARIO
Ingreso Solidario | ¿Pueden cobrarlo los migrantes? Requisitos y montos

> MOVILIDAD
Extensión de Pico y Placa en Soacha: hasta cuándo irá y qué restricciones habrá

> ACTUALIDAD
¿Qué está pasando entre Petro y

> DEVOLUCIÓN DEL IVA
¿Cuándo me pagan la devolución del IVA en julio?: días y beneficiarios

> SUBSIDIOS
Ingreso Solidario hoy | Quién lo cobra, últimas noticias, montos y fechas de pago | 14 de julio

> LOTERÍAS
Resultados Baloto, Manizales y más

¿que está pasando entre Petro y Ecopetrol y cuáles son las causas del conflicto?

resultados bursó, finanzas y más hoy: números que cayeron y ganadores | 13 de julio

Y además...



Clarks, Skechers, Puma o Geox: 50 chollos en moda que descubrimos en Prime Day
ESCAPARATE



“Lo dieron todo y no tuvieron a nadie”: el documental que desvela la cara más oscura de ‘Kids’
EL PAÍS



Detenida la esposa del empresario italiano Raphael Tunesi como autora intelectual de su asesinato
EL PAÍS MEXICO